



Inauguration solennelle de l'église philippine dédiée à l'icône de la Mère de Dieu « Prompt Secours »



Service de communication du DREE, 23.11.2025. Le 23 novembre 2025, 24^e dimanche après la Pentecôte, sur l'île de Panglao (Philippines), le métropolite Serge de Singapour, exarque patriarcal de l'Asie du Sud-Est, a présidé la consécration de l'église en l'honneur de l'icône de la Mère de Dieu « « Prompt Secours » et la première Liturgie dans l'église.

Le métropolite Paul de Manille et de Hanoï, l'archevêque Théophane de Corée, l'évêque Pitirime de Djakarta, vicaire du diocèse de Singapour, le hiéromoine Juvénal (Marouchtchak), secrétaire de l'Exarchat patriarchal d'Asie du Sud-Est, le hiéromoine Corneille (Molev), secrétaire du diocèse des Philippines et du Vietnam, le hiéromoine Alexis (Lapchine), recteur de l'église, ainsi que le clergé du diocèse Philippines-Vietnam, concélébraient avec Mgr Serge.

Assistaient à l'office : M. Pavlov, ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Fédération de Russie aux Philippines, Mme Philippina Piollo, directrice de cabinet du gouverneur de la province de

Bohol, Mme Joanne Pinat, directrice de l'Office du tourisme de Bohol, Mme Armi Garcia, consul honoraire de Russie à Cebu, ainsi que des agents de l'ambassade de Russie aux Philippines.

Par un décret de Sa Sainteté le patriarche de Moscou et de toutes les Russies Cyrille, le hiéromoine Alexis (Lapchine), a reçu pour son service le droit de porter la croix pectorale ornée de pierres.

À l'issue de la Liturgie, le métropolite Serge a félicité les participants et a prononcé une allocution pastorale, soulignant la portée historique de cette consécration pour le développement de la vie ecclésiale aux Philippines.

Dans sa réponse, le métropolite Paul a exprimé sa gratitude au clergé et aux paroissiens pour leurs efforts.

Par décret de Sa Sainteté le patriarche de Moscou et de toutes les Russies Cyrille, en reconnaissance de sa contribution au développement des relations entre l'Église et l'État et à l'occasion de son 70^e anniversaire, Marat Pavlov, ambassadeur de Russie aux Philippines, a été décoré de l'ordre de saint Alexandre Nevski (III^e classe) de l'Église orthodoxe russe.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93786/>